



Instituto Nacional de Bosques
Más bosques. Más vida



Centros educativos en Petén aprenden sobre los bienes y servicios de la naturaleza

El Instituto Nacional de Bosques (INAB) llevó a cabo una **feria lúdica infantil** en el departamento de Petén, con el objetivo de **fomentar la cultura forestal** en las nuevas generaciones y mostrar el manejo que se brinda en las plantaciones y bosques.

En esta ocasión, el evento se realizó en el municipio de San Benito, con la participación de niños y niñas de la Escuela del Bo. Playa Blanca, quienes, a través de dinámicas y juegos, conocieron el trabajo que el INAB realiza en beneficio de la flora y fauna de Petén.

Wyllsson Martínez, director regional de Petén, indicó que a través de las actividades recreativas y lúdicas, los niños aprenden sobre las distintas acciones que el INAB lleva a cabo, de una manera divertida y acorde a su edad.

“Estamos muy contentos porque los niños y niñas están conociendo el manejo forestal sostenible que se brinda a los proyectos incentivados por el INAB, de una manera atractiva y dinámica, a través de juegos lúdicos”, señaló.

La directora de la escuela instó al personal del INAB a continuar con este tipo de actividades, que acercan a toda la comunidad educativa a la institución y contribuyen a que los niños y niñas comprendan la importancia de los bosques, los bienes y servicios que estos ofrecen y el manejo que las plantaciones necesitan.





Instituto Nacional de Bosques
Más bosques. Más vida



“Es fundamental fomentar en nuestros niños y niñas el amor y cuidado por nuestros bosques. Lamentablemente, son pocas las instituciones que tienen programadas actividades de acercamiento a los niños y al personal docente. El INAB está rompiendo el molde, mostrando que jugando también se aprende”, indicó el maestro del grado en el que se realizó la feria lúdica.



Para mayor información comunicarse a:

Oficinas de la región VIII - San Francisco Petén del INAB

Tel. (502) 7927-4490

www.sembrandohuella.inab.gob.gt